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REQUERIMENTO Nº 787/2021

Aglomeração na Bento de Abreu..

Considerando que é função do vereador verificar a efetiva aplicação da lei no 
âmbito do Munícipio;

Considerando que em janeiro de 2021 este vereador encaminhou 
requerimento questionando a aglomeração na Avenida Bento de Abreu quando da final da 
libertadores da América;

Considerando que no dia 22 de agosto de 2021, novamente, na mesma avenida, 
ocorreu aglomeração em larga escala, nesta oportunidade envolvendo jovens de diversas 
idades;

Considerando que neste dia além da aglomeração, os jovens estavam andando 
de motocicleta sem capacete e carta de habilitação, ouvindo música alta e bebidas alcoólicas; 

Considerando que ainda estamos enfrentando a pandemia do Covid-19;

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Prefeito que envie as seguintes 
informações:

1). Quais as medidas que a o Poder executivo tem adotado para evitar a 
aglomeração na Avenida Bento de Abreu, partindo do dia 30/01/2021, data da final da 
libertadores da América? 

2) No dia dos fatos quais foram as medidas adotadas pelo Executivo para conter 
a aglomeração?

3). Levando em consideração os anos anteriores, não era previsível a 
aglomeração na avenida por se tratar do dia do aniversário da cidade de Araraquara? 

4). É possível aumentar o efetivo do guarda civil na avenida aos domingos para 
evitar as aglomerações?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 23 de agosto de 2021.

LUCAS GRECCO
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